



Irgendeine hübsche kleine Frau, die täglich ihren Sonnen Spaziergang an der Küste entlang absolvierte, erfand sich einen riesengroßen schatten spendenden Strohhut, irgendeiner ihrer Verehrer fand dies scharmant, und da er gleichzeitig wenig Lust nach einem Sonnenstich verspürte, machte er es ihr nach. Auf Cap d'Antibes überrascht uns eine ganze Menge bunter Kostümierungen, die im ersten Moment ein wenig seltsam anmuten; an die man sich nach dreiwöchigem Aufenthalt schon so ge-

So ausgezogen geht man im wildromantischen Park des fashionablen Hotels spazieren

Comtesse de Murnoz und der Duc de Sangro, Prominente der römischen Gesellschaft

wöhnt hat, daß man gar nicht mehr versteht, wie die übrige Menschheit im Alltag lebt. Wir, an wenig Sonne und an den meist trüben nordischen Himmel gewöhnt, bestaunen diese Insel der Glückseligen, dieses paradiesische Stückchen Erde, wo man so lustig aussehen kann und inmitten von glänzender Sonne in dolce far niente zauberhafte Ferientage verbringt.

Prince Obolensky mit reizenden Badenixen

Die großen Sonnenhüte der Damen sind nicht nur praktisch — sondern auch außerordentlich wirksam

